

Am 26. November hat die Pastorsitzung in Twer stattgefunden.

Minister von Baptistkirchen unseres Gebiets von Twer haben sich dort versammelt.



Bischöfe von Regionalvereinigungen von Baptistkirchen des Hauptbundesbezirks haben auch an der Sitzung teilgenommen: Nikolay Maslyakov - der Vizevorsitzender der russischen Baptistvereinigung für das Hauptgebiet; Michail Chekalin - ein Bischof von Moskauer Baptistkirchen; Evgeny Voronin - ein Bischof des Gebiets von Brjansk und Victor Ignatenkov - der Bischof des Gebiets von Smolensk.

Nikolay Maslyakov hat eine interessante Geschichte über den schottischen Athleten und den Missionar Eric Liddel erzählt, der ein Meister auf den Olympischen Spielen in Paris geworden ist. An der Spitze des Ruhms geht Liddel als der Missionar nach China.



Nikolay Maslyakov hat betont, dass wir solche bemerkenswerten Beispiele verwenden müssen, um Geschwister anzuregen, dem Herrn zu dienen.

Brüder hatten eine bemerkenswerte Gelegenheit, dem Herrn mitzuteilen und zu verherrlichen.

